

CLUBES

La Dncg devuelve al Girondins a la Ligue 1

El FC Girondins de Burdeos jugará finalmente la temporada 2021-2022 en la Ligue 1, después de la presentación de los planes de Gerard López, nuevo propietario del club.

Palco23
13 jul 2021 - 10:00



El Girondins jugará en la Ligue 1. La comisión de apelación de la Dirección Nacional de Control de Gestión (Dncg) ha restituido su plaza en la máxima categoría del fútbol francés después de que Gerard López, nuevo propietario del club, haya presentado su proyecto para el equipo de Burdeos.

Con todo, el retorno a la Ligue 1 se produce con limitaciones. El empresario anunció anoche que la Dncg se había mostrado “de acuerdo con el proyecto”, una decisión que va acompañada de medidas para “controlar las nóminas del club”, así como de la obligación de “vender jugadores antes de cualquier compra”. El equipo no podrá reforzarse salvo que se produzcan ventas y éstas sean por un importe igual o superior al de las compras.

La Dncg acepta el recurso del Girondins pero le impone limitaciones económicas para su retorno a la Ligue 1

En cualquier caso, “las decisiones de la Dncg en cuanto al control de la masa salarial y la compra y venta de jugadores están en consonancia con el modelo de buena gestión del club que les he presentado”, detalló el nuevo propietario.

El pasado 5 de julio, el Girondins de Burdeos fue descendido a la Ligue 2. Así lo decidió la Liga de Fútbol Profesional (LFP) francesa tras la convocatoria de los representantes del club ante la Dncg.

La LFP relegó al Girondins a la segunda división francesa como consecuencia de la retirada de su accionista principal, una decisión que el club anunció que iba a recurrir mientras trabajaba para diseñar el nuevo proyecto del club diseñado por Gerard López, empresario de los sectores de las nuevas tecnologías, la energía y el deporte.

El fondo de inversión King Street, propietario del Girondins, en el que invirtió 46 millones de euros desde su adquisición, hizo público a finales de abril a la entidad su decisión de no “apoyar al club”, dejando de financiar sus necesidades actuales y futuras”.